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重点

之 权威发布

各代表团酝酿中央委员
候选人预选名单

新华社北京11月11日电 党
的十八大各代表团11日继续举行
分组会议，酝酿大会主席团第二

次会议通过的十八届中央委员会
委员、候补委员和中央纪律检查
委员会委员候选人预备人选名

单，讨论关于十七届中央委员
会报告的决议(草案)、关于十
七届中央纪律检查委员会工作

报告的决议(草案)、关于《中
国共产党章程(修正案)》的决
议(草案)。 16:30

记者招待会

住房和城乡建设部
部长、党组书记姜伟新，
国家发展和改革委员会
副主任、党组副书记朱之
鑫，环境保护部部长、党
组书记周生贤，人力资源
和社会保障部副部长、党
组副书记杨志明介绍中
国民生领域工作情况，并
回答记者提问。

20:00-21:00
集体采访

主题为“党组织建设
与新形势新任务”。

中铁电气化局集团
第一工程有限公司接触
网 六 段 高 级 技 师 巨 晓
林，内蒙古自治区阿巴
嘎旗萨如拉图雅嘎查党
支部书记廷·巴特尔，中
国科学院上海微系统与
信息技术研究所所长、
中国科学院院士王曦，
陕西省铜川市职业病防
治院党支部副书记、王
益区金华社区卫生服务
中心康复护理部主任杨
瑞辉接受采访。

据十八大新闻中心

●今日关注●

“军人生来为战胜，
军人生来为和平。”

——— 十八大代表、南
海舰队政委王登平海军中
将9日说，作为军人，任何
时候都要为履行职责练好
兵，提高应对各种挑战和
任务的能力。 据新华社

我们医务人员非常辛
苦，但医疗服务还是满足
不了群众的需求，这也是
事实，所以这需要一个过
程，我们会积极推进。

——— 十八大代表、卫
生部副部长王国强 11日
坦言。 据新华社

“农民工融入城市的
门槛太高了。”

——— 11日十八大代表、
北京环卫集团一清分公司
垃圾粪便清运中心驾驶员
任晓云说，他在北京打工
已经16年，但和妻子、女儿
长年分居。 据新华社

“美国用政治化的手
段限制中国企业，我觉得
很不好，这不是光明正大
的竞争。这样限制中国企
业，对美国自身也是损
害。”

——— 中共十八大代表、
国家知识产权局局长田力
普11日在接受记者集体采
访时说。 据新华社

●代表语录●

付文韬，1982年12

月出生，是“蛟龙”号载
人潜水器 3 名主驾驶
之一。

从一名普通的大
学毕业生，成长为驾驭
世界最先进载人潜水
器的潜航员，付文韬用
了短短6年时间。

这是11月8日晚，
付文韬回驻地准备第
二天的发言稿。

新华社发

11月10日晚，北京，四
川省代表团驻地。四川团最
年轻的十八大代表罗玮参
加完会议，回到房间继续阅
读有关材料，手上还抱着五
个月大的女儿。

由于孩子未断奶，今年
十八大期间，四川代表团两
位女代表蒋敏和罗玮，获中
央同意，允许各自带着她们
不满6个月的婴儿参会。

据《四川日报》

带着娃
参会

“80后”党代表

图说十八大

11月10日，徐文
华在天津市代表团
分组讨论现场。

谈起手腕上戴
的“党徽”手表，徐文
华说，这是建党90周
年获河北区优秀共
产党员标兵时的奖
品 ，因 为 上 面 有 党
徽，就一直戴着，也
是对自己的鞭策与
提醒。

新华社发

“党徽”手表

11日下午，十八大新闻中心在
梅地亚中心二楼多功能厅举办中
外记者招待会，邀请中宣部副部
长、中央文化体制改革和发展工作
领导小组办公室主任孙志军等介
绍文化体制改革情况。

没想到改革的

推进力度那么大

孙志军说，党的十六大以来，
文化改革是我国体制改革工作中
的一大亮点。不少同志讲，没有想
到这项改革推进的力度这么大、
变化这么大，而社会波动却这么
小。文化体制改革有几个比较明
显的变化：

一是明确了新的文化建设理
念，主要是区分两大类型，就是文化
事业和文化产业。明确文化事业政
府主导，文化产业市场主导。

二是推进文化体制机制改
革，主要是政事、政企、事企分开
和管办分离。经营性文化事业单
位转企改制已经有6900多家事业
单位核销，已经有近30万人的事

业身份注销。

文化产业、文化事业

两手抓、两手强

在答问中谈到文化产业的发
展时，他表示，把深化文化体制改
革简单理解为产业化和市场化，
是一种误解。我们强调文化事业、
文化产业两手抓、两加强，发展文
化产业，也要坚持内容为王，坚持
正确的导向，承担社会责任，坚守
道德底线，维护社会的团结和谐，
进而发挥积极的作用。

中国不存在

“国产电影保护月”

国家广电总局副局长田进11
日对记者表示，关于电影保护月的
问题，实际上是一种误读。在中国，
不存在“国产电影保护月”的问题。

田进说，影片上映是一种市场
行为，政府不会强行安排电影的档
期。大家知道一个时间段之内，国产
影片可能会多一点，一个时间段之

内，进口的影片可能会多一点，这是
一种正常的现象。就像贺岁片档期，
国外影片要主动避开，这也是他们
追求市场利益的一种选择，也是一
种商业的考虑。

大家都知道，每年有几百部
电影要上电影院去放映，几部影
片同时在一个时间段内上映，是
一种正常的现象。一部好的影片
的档期，可能会两个礼拜、三个礼
拜。特别受欢迎的电影，可能会放
映两个月，甚至到三个月。

出现“申遗热”

不是坏事

在回答记者关于各地出现“申
遗热”的问题时，文化部党组副书
记、副部长赵少华说，实践证明，世
界遗产的申报是加强文化遗产保
护的重要契机，对于遗产保护水平
的提升作用十分显著。出现“申遗
热”不是坏事，只是怎么来做。未来
我们要继续健全世界文化遗产保
护的管理法规、保障机制、专家咨
询机制、预警系统，规范展示和服

务设施建设，提升利用质量和水
平。总之，要下功夫传承好、保护好
世界遗产，利用世界遗产为人类服
务，为社会服务，造福于人民。

农家书屋

影响不可估量

在答问中谈到文化惠民的有
关情况时，新闻出版总署党组书
记、副署长蒋建国说，我国已经在
全国具备条件的行政村建立了60
多万个农家书屋，通过农家书屋建
设的带动，又推动了学校书屋、工
矿书屋、社区书屋、连队书屋等各
类书屋的建设，现在全国建成的各
类书屋已经达到100多万家。一个
书屋里面的书不是很多，但这些书
刊里面某一本、某一篇、某一段、某
一幅图画或书中介绍的一段历史、
一位人物、一个常识、一项技术，都
可能改变一个农民、一个市民的生
产生活，也可能影响一个青年、一
个孩子的一生。书屋的投资有限，
但其影响是不可估量的。

据新华社、十八大新闻中心

文化改革理解为市场化是误解
孙志军：文化事业政府主导，文化产业市场主导
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